



Grundschule „Am Langen Esch“ Quakenbrück

- Maskenpflicht in den Pausen entfällt
- Selbsttests sind weiterhin verbindlich

Corona aktuell! Elterninfo 21.06.2021 (Stand 14.00 Uhr)

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Der extreme und erfreuliche Rückgang der „Coronafallzahlen“ führt zu weiteren Lockerungen: aktuelle Inzidenz im LK OS liegt bei 2!

In der Pause müssen Ihre Kinder die Maske nicht mehr tragen!

Immer dort, wo es zu Begegnungen zwischen den Jahrgängen kommt, ist weiterhin eine Maske zu tragen: Schulanfang und Ende, Gang durch das Gebäude, Schulbus und Haltestelle!

Weiterhin Pflicht bleiben die Selbsttests am Montag und am Mittwoch.

Der versetzte Schulanfang/ Schulschluss bleibt in diesem Schuljahr bestehen.

Klassenfeste und Ausflüge werden unter Auflagen schwerpunktmäßig nur in den Klassen 2 und 4 (ggf. Lehrerinnenwechsel bzw. Schulwechsel) durchgeführt (bis 10.07.2021)!

Auch die Zeugnis Konferenzen werden online stattfinden.

Unser Ziel ist es, gerade weil die gefährlich hoch ansteckende „Deltavariante“ des Coronavirus deutschlandweit auf dem Vormarsch ist, eine erneute Ausbreitung zu verhindern. Außerdem ist uns wichtig, mögliche Quarantänen am Anfang der Sommerferien zu vermeiden.

Wir wollen Ihnen und uns einen sorgenfreien Start in die kommenden Sommerferien ermöglichen, soweit es in unserer Macht steht!

„Corona“ ist zurückgedrängt aber noch nicht besiegt.

Umsicht und mäßige Rückkehr zum Alltag ist daher das Gebot der Stunde.

Ihr Michael Heil, Schulleiter